

Anteil Befragter in Prozent, die der
jeweiligen Aussage zustimmen

TW/GfK-Kundenmonitore aus den Jahren:	9/2000	11/2002	6/2004	7/2006
Ich finde es gut, dass viele Landesregierungen bald die Ladenöffnungszeiten an Werktagen völlig freigeben wollen	-	-	-	70
Ich bin mit den aktuellen Ladenöffnungszeiten sehr zufrieden.	72	69	57	50
Ich fände es gut, wenn man mehrmals pro Woche abends bis 22.00 Uhr einkaufen könnte.	41	40	49	57
Ich würde auch gerne Sonntags die Möglichkeit zum Einkaufen haben.	26	34	50	49
Ich bin generell für eine Aufhebung der gesetzlich vorgeschriebenen Öffnungszeiten – die Geschäfte sollten ganz alleine über ihre Öffnungszeiten entscheiden können.	68	73	72	70
Für den Kauf von Kleidung wäre es schon schön, wenn die Geschäfte länger als bis 20.00 Uhr abends auf hätten.	38	35	46	49
Für den Kauf von Kleidung reichen mir die aktuellen Öffnungszeiten vollkommen aus.	76	80	55	57

Quelle: GfK/TW-Kundenmonitore 2000 bis 2006